

ST. LEONHARD

Gelungener 1. Frauenstammtisch

Eine nette, kunterbunte Runde traf sich beim 1. Frauenstammtisch in St. Leonhard beim Gasthof Sonnenhof, am Freitag, den 11. März 2022. Organisiert wurde er vom Bildungsausschuss St. Leonhard und ist Teil des „Frauenprojekts“ des BA, zu dem ebenso die im Passeirer Blatt porträtierten Frauen gehören.

Frauen jeglichen Alters und aus verschiedensten Berufsfeldern trafen sich in ungezwungener Atmosphäre, um über die unterschiedlichsten Themen zu sprechen und zu diskutieren. Nach ein paar einführnden Worten seitens der Vorsitzenden des Bildungsausschusses St. Leonhard, Elisabeth Ploner, führte Sonja Reinstadler als Moderatorin gekonnt durch den Abend.

An verschiedenen Tischen wurden in Kleingruppen sehr rege einige wichtige Bereiche diskutiert, wie beispielsweise Frauen in der Arbeitswelt, in der Gesellschaft, in der Familie oder in der Politik. In einer abschließenden gemeinsamen Runde wurden die einzelnen Gruppenergebnisse schließlich vorgestellt und wichtige Punkte festgehalten, an denen in Zukunft noch gearbeitet werden muss, die an die politisch Zuständigen herangetragen werden und die den Frauen besonders am Herzen liegen:

- > Mehr Betreuungsplätze in der KITA mit flexibleren Öffnungszeiten, um arbeitenden Müttern und Vätern mehr entgegenzukommen

- > Ausbau der Jugendarbeit im Dorf mit gezielten Angeboten für Mädchen; auch besteht der Wunsch nach flexibleren Öffnungszeiten im Jugendzentrum
- > Bessere Absicherung von Frauen bezüglich einer angemessenen Altersvorsorge
- > Stärkung und Unterstützung von Frauen, damit diese sich mehr politisch engagieren und in politischen Gremien mitbestimmen und mitgestalten können

Wie anregend und wertvoll dieser gemeinsame Austausch für die Teilnehmerinnen war, kann man aus den verschiedenen Rückmeldungen und Reaktionen erschließen:

HANNAH GRAF

„Der Frauenstammtisch hat mir sehr gut gefallen. Ich fand es toll, mit gleichgesinnten Frauen über verschiedene Themen zu diskutieren. Beim nächsten Stammtisch bin ich sicher wieder dabei.“

SONJA REINSTADLER

„Von wegen Stammtisch – vielmehr ein Forum, in dem sich Frauen nach Herzenslust austauschen, über ihre Schwierigkeiten diskutieren und an Ideen tüfteln konnten. Dranbleiben, meine Damen (und Herren), denn mit mehr Frau in der Gesellschaft wird die Welt mit allergrößter Wahrscheinlichkeit ein bisschen besser.“

Es war ein wirklich gelungener Abend und der Bildungsausschuss St. Leonhard würde sich freuen, wenn auch im Herbst, beim 2. Frauenstammtisch wieder zahlreiche Teilnehmerinnen erscheinen würden.

„Wie wunderbar, dass man sofort beginnen kann, die Welt zu verbessern.“
(Anne Frank)

Miriam Maccacaro

MIRIAM GORTAN

„Es ist wichtig, dass verschiedene Generationen von Frauen zusammenkommen, um ihre unterschiedlichen Situationen zu besprechen und zu verbessern, frei nach dem Motto: Zusammen sind wir stark!“

ELISABETH PLONER

„Mich hat beim Frauenstammtisch besonders die Solidarität unter den Frauen über die Generationen hinweg beeindruckt. Das Thema „Frauen und Politik“ liegt mir sehr am Herzen und ich habe das Gefühl, dass es genau bei diesem Thema eine gute Vernetzung und viel Aufklärung unter den Frauen braucht.“

KLARA KRÖSS

„Was ich für mich von diesem wertvollen Abend mitgenommen habe? Freude im Herzen über einen inspirierenden, bereichernden und amüsanten Austausch!“

RUTH PRANTL

„Beim Frauenstammtisch konnte ich viele tolle Frauen kennenlernen. Besonders berührt hat mich die ältere Generation. Ich staunte, wie viel sie bereits vor Jahren in ihren Frauengruppen unternahmen, sich gegenseitig überstützten und sich austauschten. Schön, dass dieser Gedanke nun weitergetragen wird. Ich fühlte mich wohl, verspürte den Zusammenhalt, die Dazugehörigkeit und konnte Bedürfnisse offen aussprechen.“

NADINE UNTERHAUSER

„Der Frauenstammtisch war eine tolle Gelegenheit sich generationenübergreifend mit engagierten Frauen über Themen, die uns als Frauen betreffen, auszutauschen. Ich hoffe, dass es in Zukunft noch öfters einen solchen Frauenstammtisch geben wird und einige der angebrachten Wünsche und Ideen auch wirklich umgesetzt werden können.“

Anregend und wertvoll war der Austausch für die Teilnehmerinnen Foto: Bernadette Pfeifer

